

新横浜駅～横浜国際総合競技場間の道路を

「きれいな町横浜」でお迎えしたい”そんな気持ちで清掃しました！

日本で初めて開催される「ラグビーワールドカップ 2019 日本大会」に来られる皆さんを「きれいなまち 横浜」でお迎えしたい。そんな機運を高めるために横浜国際総合競技場で初戦が行なわれる9月21日(土)に新横浜駅から横浜国際総合競技場までの歩道を清掃するクリーンアップイベントが横浜市資源循環局の主催で開催されました。

心配された天候も、当日は日差しも見えるなか 170 名が参加、開会式は9時 30 分より始まり、福山一男資源循環局長の挨拶などがありました。



当会も連携を行っており、資源循環局より参加要請を受け、また、当会としても会の性格から、こうしたイベントに積極的に寄与するとの考えから 27 名が参加しました。



開会式後に参加者全員が集合し、藤木副会長の挨拶をうけ、事務局より清掃範囲の説明などが行なわれ、当会が担当する新横浜駅付近のAゾーン（写真参照）を2班に分かれて約1時間をかけて隈なく清掃を行い、途中ではぐれた方もいましたが全員開会式の場所に回収したゴミを持って集合、記念写真を撮り用意してお茶で喉を潤し、笑顔・笑顔で解散しました。





ご協力ありがとうございました！